

La Alcaldesa de Móstoles reprocha a la Comunidad de Madrid que haya dejado morir el Consorcio Móstoles Tecnológico

Fecha de publicación: 8/04/2021 10:00

Descripción:

- **Durante una visita organizada por el Instituto IMDEA Energía, la Alcaldesa ha reclamado a la Comunidad de Madrid que no haya dinamizado el proyecto y fomentado la implantación de empresas, tal y como en numerosas ocasiones han solicitado los consejeros del Ayuntamiento.**



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, la Concejala de Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz, el Consejero de Educación y Juventud y portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Enrique Ossorio, el consejero de Vivienda y Administración Local, David Pérez, y el Director de Instituto IMDEA Energía, David Serrano, han visitado esta mañana las instalaciones del instituto, un referente en I+D en el ámbito de las energías renovables.

Durante la visita, las autoridades han podido conocer algunas de las líneas de investigación del IMDEA, como los procesos fotoactivados (materiales activados por luz para producir, por ejemplo, combustibles sostenibles), el proyecto Prometeo (que busca producir hidrógeno altamente eficiente como energía renovable) o su campo solar de heliostatos, una iniciativa pionera en la producción de energía solar.

El IMDEA está ubicado en el parque empresarial del Consorcio Móstoles Tecnológico, que nació para impulsar la modernización y la innovación en la zona sur, y que "lamentablemente - ha asegurado la Alcaldesa- desde su creación, este consorcio entre el Ayuntamiento de Móstoles y la Comunidad de Madrid, apenas ha tenido actividad. Desde el Ayuntamiento hemos instado a la Comunidad en muchas ocasiones a dinamizar el proyecto y fomentar la implantación de empresas. Una petición a la que tanto la expresidenta Cristina Cifuentes como la actual presidenta, Isabel Díaz Ayuso, han hecho oídos sordos".

La Alcaldesa ha cuestionado la pasividad de la Comunidad de Madrid que ha impedido que este polígono, en la segunda ciudad más poblada de la región, sea una oportunidad para generar empleo. "Móstoles es una de las ciudades de la zona Sur

que más puestos de trabajo ha creado en el mes de marzo: 152 parados menos con respecto al mes de febrero. Nosotros sí fomentamos la creación de empleo. Desde el Ayuntamiento seguimos trabajando para dar opciones a nuestras vecinas y vecinos. Por eso en el próximo martes aprobaremos una nueva oferta pública, acordada con todos los agentes sociales, que nos permitirá seguir creando puestos de trabajo y hacerlo ofreciendo a las mostoleñas y mostoleños empleo digno y de calidad" ha asegurado la Primera Edil.